
◆開　会

◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和

◆来訪ロータリアン
　高砂青松ＲＣ　櫻井宣孝会員

◆歓迎歌「松の緑」

ゲイリー C.K. ホァン
２０１４‐１５年度国際ロータリー会長

 

週　報

 

№１４

例　　　会　　　記　　　録　（2014．10．17（金））　　通算3，007回

◆プログラム予定

１０月２４日（金） １０月３１日（金） １１月７日（金） １１月１４日（金）

卓話
「CS」から「CSR」

伊地知正治
職業奉仕委員長

卓話
「警察の仕事あれこれ」

高砂警察署長
神戸 　弥 様

休　会
（定款第6条第1節（C）による）

臨時総会
次年度理事役員指名委員会設置
卓話「ロータリー財団月間に因んで」
地区ロータリー財団委員会委員長

西宮ＲＣ　瀬戸 徹様

クラブ会長方針
“つながろう、つなげようロータリーの心を”
①親睦を深め、例会を楽しく 会員相互につながりましょう
②若い世代、女性会員の増強をめざし、ロータリーの心を
　次世代につなげましょう
③山本ガバナー補佐を中心にI.M.を成功させましょう



◎谷川こずえ会員入会式　　　　　　　　◎守光会員のお嬢様 11月３日ご結婚お祝い

◎「高砂市観光大使ぼっくりん deまちおこし実行委員会」より
《ギネス世界記録に挑戦》の企画説明

◆出席報告
本　日　　１０月１７日　　会員数４４名　　　出席者２６名　　出席率　６３．４１%
前々回　　　９月２６日　　会員数４３名　修正出席者４０名　　出席率　９７．５６%

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
福島　弥一会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ 　１０月１６日
藤田　　茂会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ 　１０月１６日
堀　　直樹会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ 　１０月１５日
江角　清次会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１０月１５日
桂田　重信会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１０月１６日

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
大久保義郎幹事……坂井会員、卓話よろしくお願いします。
中野　哲郎会員……谷川さんの入会に感謝です。
坂井　智代会員……本日卓話させていただきます。
西川　敏彦会員……出席１００％（２３年）の祝を頂きありがとうございます。
 家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。
伊藤長次郎会員……家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。
 結婚記念日の祝を頂きありがとうございます。
後藤　武男会員……出席１００％（２１年）の祝を頂きありがとうございます。
早退３名



◆幹事報告（３，００７回）
ガバナー事務局より
　ＲＩ会長ゲイリー C．Ｋ．ホアンご夫妻をお迎えして
　「ジャパン・ロータリーデーⅡ in 東京」開催のご案内が届いています。
米山記念奨学会より
　◎「ハイライトよねやま」１７５号が届いております。
その他
　◎the	rotarian	１０月号の冊子が届いております。
　◎明石南ＲＣより８・９月分の週報が届いています。
　◎高砂市国際交流協会より国際交流通信の冊子が届いています。
　◎高砂市吹奏楽団より第３１回定期演奏会の案内が届いています。
※例会変更のお知らせ
　◎高砂青松ＲＣ
　　１０月２９日（水）→　１０月２６日（日）移動例会

　　　　　　　　　　　　　宮沢賢治と堀尾青史の紙芝居まつり
　　　　　　　　　　　　　於：申義堂（十輪寺前）１０：００〜１６：００

　◎加古川ＲＣ
　　１０月２１日（火）　　職場例会　於：ＢＡＮ−ＢＡＮネットワーク㈱
　　１１月１１日（火）→ １１月８日・９日　親睦旅行　東京方面
　◎加古川平成ＲＣ
　　１０月２９日（水）　　休　会
　　１１月１２日（水）　　職場例会　於：播磨町郷土資料館
　◎姫路ＲＣ
　　１０月２８日（火）　　職場例会　於：関西電力㈱　姫路第二発電所
　◎姫路南ＲＣ
　　１０月２０日（月）　　「職業奉仕フォーラム・第２回ほろにが会」
　　　　　　　　　　　　於：ホテル日航姫路
　　　　　　　　　　　　１６：００〜　フォーラム　１７：３０〜　例会
　　　　　　　　　　　　１８：００〜　ほろにが会
　◎明石西ＲＣ
　　１２月１８日（木）→ １２月２１日（日）クリスマス家族例会　於：舞子ビラ
　　１２月２５日（木）　　休　会



◆会長の時間
　先日１２日の日曜日に神戸学院大学において
ロータリー財団セミナーが行われ、山本ガバナー
補佐、佐野副会長、信原委員長と私の４人で受講
してまいりました。
　ロータリー財団　地区補助金奉仕プロジェクト
　筋ジストロフィー理解のための映画上演とコンサート
　発達障害理解のための基礎と実践講座
　オリンピックメダリストによる講演　
　丹波で暮らす外国人との国際交流プロジェクト	等のプログラムがあるそうです。もし
私たちのクラブがなにかプロジェクトを行うとすれば補助金は予算の５０％　５０万円以
下で、申請締め切りは３月２７日だそうです。審査が５、６月に決定ですので、次年度の
事業となりますので財団委員長は２年任期としなければならないようにおもいます。
　ポリオプラス小委員会では皆さんの寄付をよろしくとの話でした。ポリオ	小児麻痺の
人は私の子どものときには各都市に１人はみられました。高校の同級生にもいました。昭
和３５年には大流行があり６，５００人の患者が発症しています。昭和３６年に生ワクチ
ンが実施されわずか３年後には１００人になり、昭和５５年には根絶宣言がなされていま
す。ロータリークラブでは１９８５年（昭和６０年）に当初は５年計画でポリオ撲滅運動
が開始されたそうですが、２０１２年ポリオ大国であったインドが終息、現在アフガニス
タン、パキスタン、ナイジェリアのあと１％のところまできています。２０１３−１８年
ポリオ撲滅戦略計画が実施されています。

◆本日のプログラム

卓話「色覚異常と色覚バリアフリー」　　坂井智代会員

　平成１４年３月の学校保健改正により、それまで
学校に義務づけられていた小学４年の児童全員を
対象とした色覚検査は、実施しなくてもよいという
ことになりました。あれから１０余年、学校での
色覚検査を受けずに教育された色覚異常者たちは、
自身が色覚異常とは知らないまま将来設計を立て
進路を決め就職試験のときにそれを知るという悲
劇にみまわれています。あるいは人とは違うとい
う漠然とした生き苦しさに悩みながら成長してき
ました。学校での色覚検査が廃止された経緯には、学校現場でのプライバシー問題や色覚
異常者を特別扱いするような古い悪い社会の風潮に原因があったと思われます。

尾上喜秀会長



　　色覚バリアフリーとは、色覚異常者を検査せずにわからなくさせてしまうことではな
く、色覚異常者のことを理解し共に生き易くする社会を作ることだと思われます。色覚
異常についての説明とカラーユニバーサルデザインの考え方についてお話をさせていた
だきました。

会　長　尾上　喜秀　　　　　　幹　事　大久保　義郎　　　　　雑誌会報委員長　河合　利昭
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


